

LA FRASE

CARMEN REAL | CANDIDATA A LA ALCALDÍA DE MIRANDA DE EBRO
«Quien le diga que estando dentro de un partido político está de acuerdo con todo, miente» PÁGINA 31

LA CIFRA

000 41,8

Porcentaje de votos estimados para el PSOE en las próximas elecciones del 27 de mayo en Aranda de Duero PÁGINA 31

| INICIO | PÁG. 60
Un millar de personas corre en Aranda por la Cruz Roja

DIARIO DE BURGOS LUNES 14 DE MAYO DE 2007

PROVINCIA

0047/07

ISABEL PINTO PASCUAL • Gerente de la Fundación Dinosaurios de Castilla y León

A punto de cumplir treinta años, esta burgalesa, licenciada en Humanidades (Patrimonio Histórico) por la Universidad de Burgos y Master en Gestión y Diseño de Exposiciones y Proyectos por la Fundación Antonio Camilleri de Madrid, el julio de 2005 fue nombrada gerente de la Fundación Dinosaurios y para ella fue «todo un reto». Asegura que cuando la preguntan qué es el trayecto que realiza todos los días hasta Salas de los Infantes se supone mucho esfuerzo, ella responde que no, pues los salientes le han adquirido «como a una máscara».

«Vamos como los dinosaurios, poco a poco, pisando fuerte y dejando huella»

M.M. / SALAS DE LOS INFANTES

Isabel cuenta con una importante experiencia en el campo de la gestión de fundaciones y museos adquirida trabajando en el Museo Fundación Cristóbal Gabarrón de Valladolid: «Llevaba el Departamento de Didáctica y Difusión Cultural (Gestión de Proyectos). Ese trabajo me puso rápidamente en contacto con todas las complejidades del mundo fundacional y museístico».

¿Qué es la Fundación Dinosaurios?

Nace como necesidad para la gestión del patrimonio paleontológico tan amplio y rico de la Comunidad de Castilla y León. Para responder a nuestros fines fundacionales agrupamos nuestras acciones en tres líneas de trabajo: estudio-investigación; financiación de trabajos de investigación de su equipo científico y de expertos en cursos y actividades de formación.

Colabora en la organización de jardines paleontológicos, coopera con instituciones en acción paleontológica y firma acuerdos de colaboración con instituciones que apoyen la investigación. Igualmente de importante es la organización y financiación, junto al Colectivo Arqueológico - Paleontológico Salense de las Campañas de Excavación.

El museo difunde y promociona el conocimiento del patrimonio paleontológico castellano-leonés y el Museo de Dinosaurios de Salas de los Infantes, organizando exposiciones, asistiendo a ferias, realizando actividades encuadradas dentro de la Semana del Museo y la Semana de la Ciencia (concurso, charlas, talleres, conferencias, jornadas, etc.), y a través de su página Web: www.fundaciondinosauriosyct.com.

Por otro lado, también pretende potenciar entre la sociedad valores de protección y fomentar actitudes de respeto y conservación hacia nuestro patrimonio paleontológico, además de realizar diversas actuaciones que van destinadas a su conservación.



Isabel Pintor Pascual asegura que ser nombrada gerente de la Fundación Dinosaurios ha sido para ella «todo un reto». / AZKIN

Nuestra meta principal es involucrar a las empresas e instituciones para que colaboren con la Fundación

mentre queremos que nos ayuden aportando dinero, sino que también generen un vínculo con nuestra institución y su labor.

Mi cometido diario nunca es igual, ya que ponemos en marcha distintos proyectos al cabo del año y una vez finalizado comienzan otros otros.

Estoy muy contenta con mi trabajo en la Fundación, pero tengo claro que uno de mis objetivos es ir mejorando cada día y devolver la confianza depositada en mí por los patronos y por los Amigos de la Fundación.

¿Qué balance hace de estos dos años?

Durante estos dos años no hemos dedicado al cien por cien en apoyar el estudio, la difusión y la protección de los yacimientos de icnitas y fósiles de dinosaurios de Castilla y León, con lo que hemos demostrado que la Fundación Dinosaurios está capacitada y cualificada para gestionarlo. Las actuaciones llevadas a cabo nos avilan y nos permiten transmitirlo a la sociedad. Un ejemplo muy claro ha sido la reciente exposición *Titanes*, en la que en enero de los meses pa-

El futuro se presenta esperanzador, tendremos en Salas un referente en el mundo de los dinosaurios

saron más de 20.000 personas, similar a las que reciben otros museos como el asturiano y el de Teruel. Además, se sumaron al proyecto 21 instituciones de Burgos. Creo que es un balance muy positivo, ya que en tan poco tiempo no hemos parado de generar actividades, desde la creación de nuestra web hasta la edición del Diario de los Dinosaurios, único en toda España en este campo. Este año hemos duplicado nuestro presupuesto en relación al 2006, y esperamos seguir en este camino gracias a la próxima adhesión de la Diputación Provincial de Burgos.

¿Qué relación mantienen con el museo?

Entre otros, uno de los fines

de la Fundación es difundir, promover y gestionar el Museo de Dinosaurios de Salas de los Infantes, organizando exposiciones, mejorando y actualizando sus colecciones, adquiriendo material para el taller de restauración, etc.

Desde la Fundación se trabaja mano a mano con el equipo del Museo, y gracias a ellos salen los proyectos adelante.

¿Con qué recursos cuentan y cómo se puede colaborar?

Por el momento contamos con muy pocas recursos financieros para todo lo que hacemos, pero gracias a nuestros patrocinios, a los convenios con otras entidades y a las empresas colaboradoras, y sobre todo a los Amigos de la Fundación, conseguimos seguir hacia adelante.

Gracias al apoyo incondicional de Caja de Burgos, Cajacuatro, el Ayuntamiento de Salas de los Infantes, la Fundación Cristóbal Gabarrón, la FEC, Dinosaurios y la Fundación Aspanias a estos últimos les tenemos que agradecer toda la ilusión y confianza que han depositado en nosotros, y a muchos más, que no puedo nombrar a todos porque no acabaría nunca, nuestro sueño se va haciendo realidad.

Existe el Programa Colabora puesto en marcha para canalizar las distintas formas de mecenazgo, donde ofrecemos una serie de beneficios y ventajas tanto para empresas como para personas. Los Amigos de la Fundación es otro de nuestros pilares básicos para el desarrollo de nuestras actividades y esperamos que se vayan incrementando.

¿Se puede hablar de futuro?

Por supuesto y creo que se presenta esperanzador, ya que si todo marcha bien tendremos en Salas de los Infantes un referente en el mundo de los Dinosaurios, como por la construcción de un Museo Regional de dinosaurios, así como la resolución de la UNESCO a Patrimonio de la Humanidad de los yacimientos de icnitas. Vamos poco a poco, pero como los dinosaurios pisando fuerte y dejando huella.